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ACTA CONVOCATORIA ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE ACCIÓN TUTORIAL 

DE LA FACULTAD DE VETERINARIA DE LA ULPGC. 

 

 

La reunión se realiza el día 18 de noviembre de 2024 a las 13:00 PM (segunda 
convocatoria) con el siguiente 
 

Orden del día: 
 
 

1. Aprobación, si procede del Acta de la Comisión de Acción Tutorial de fecha 27 de 

noviembre de 2023. 

2. Presentación y análisis de Resultados del Plan de Acción tutorial del Curso 2023-

2024. 

3. Aprobación, si procede, del Plan de Acción Tutorial del Curso 2023-2024. 

4. Ruegos y preguntas  

PROFESORADO: 
 

1. Batista Arteaga, Miguel 

2. Déniz Suárez M.ª Soraya 

3. Henríquez Hernández, Luis Alberto 

4. Julia Hernández Vega 

5. Mª Luisa Díaz-Bertrana Sánchez 

6. Jorge Ignacio Orós Montón 

7. Raduan Haber Mohamad 

8. Natividad Ramírez Olivares 

9. Rubén Rosales Santana 

 
 
Justifican ausencia 

1. Noemi Castro Navarro 

2. Vladimir De la Rosa Medina 

3. Lorenzo Hernández Castellano 

4. Oliver Rodríguez Lozano 

5. Mª del Pino Palacios Díaz 

6. Inmaculada Rosario Medina 
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1. Aprobación, si procede del Acta de la Comisión de Acción Tutorial de fecha 27 

de noviembre de 2023. 

Se aprueba por asentimiento 

 

2. Presentación y análisis de Resultados del Plan de Acción tutorial del Curso 

2023-2024. 

Miguel Batista empieza a exponer diferentes tablas (Anexo I-CAT) elaboradas a 

partir de los datos de alumnos del plan de acción tutorial. De 60 estudiantes en 4ª o 

sucesivas convocatorias, aprobaron 46, lo que supone un 76,7% del total; de esos 

46, 44 estudiantes aprobaron en convocatoria y dos por compensación. De la misma 

forma, se expone que primer y segundo curso concentran la inmensa mayoría de 

estudiantes en 4ª o sucesivas convocatorias, mientras la mayor tasa de aprobados 

se encuentra en tercero con un 100% y la menor en quinto con un 25%. 

 En relación con los estudiantes retornados o con prórroga, se indica que 3 

estudiantes con prórroga de primer curso (por bajo rendimiento académico e el curso 

anterior) han mostrado un porcentaje de éxito muy bajo, y parece evidente que no 

se está consiguiendo el objetivo. Se señala que muchos de los problemas que 

presentan los estudiantes y que influyen sobre su rendimiento académico, no 

guardan relación con el campo académico. 

 Posteriormente, se expone el programa de seguimiento, que afecta a las 

asignaturas con un porcentaje menor al 60% en aprobados/matriculados y con un 

porcentaje menor al 75% de aprobados/presentados. Hay 3 asignaturas con un 

porcentaje menor al 60%; dos de ellas Anatomía Veterinaria I y Fisiología Animal I 

han mejorado, pero Anatomía Veterinaria II no ha tenido mejora. Igualmente, del 

porcentaje de aprobados/presentados, las mismas asignaturas presentan índices 

por debajo de lo aceptable, si bien Anatomía Veterinaria I y Fisiología Animal I están 

cerca del 60%. 

 Asimismo, el decano expone la tabla con el número de estudiantes 

matriculados por asignatura. Con una evolución favorable en Fisiología Animal I que 

durante el curso 2019/2020 tenía 164 alumnos matriculados pasando en el curso 

2023/2024 a 102 alumnos. También la asignatura de Anestesiología y Cirugía I ha 
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bajado el número de estudiantes matriculados. Anatomía Veterinaria II, por el 

contrario, ha sufrido un incremento de alumnos pasando del curso 2019/ 2020 de 

110 alumnos al curso 2023/2024 tener 135 alumnos matriculados. 

 Finalmente, respecto a las anulaciones de matrícula, el decano indica que 

en el curso académico 2023/ 2024, es el más bajo con anulaciones de matrícula en 

los últimos 10 años. Asimismo, la mayor tasa de abandono se concentra en los 

alumnos de primer curso, que puede explicarse por ser estudiantes que optan por 

otra carrera universitaria. 

 

3. Aprobación, si procede, del Plan de Acción Tutorial del Curso 2023-2024. 

Programa de tutorización. El decano comenta que no se ha enviado a las 

asignaturas, los planes de tutorización y alumnos potenciales a participar en el 

PATOE, porque con la nueva normativa de Progreso y Permanencia de la ULPGC, 

solo se contabilizan las convocatorias a las que el alumno se haya presentado. 

Todavía desconocemos los números, porque están recalculando las convocatorias 

de los alumnos. Miguel Batista que el primer semestre ya está perdido y espera que, 

para el segundo semestre, ya tengamos los alumnos involucrados. Julia Hernández 

pregunta si dentro de estos alumnos se incluyen los de necesidades especiales y se 

le dice que no que esos alumnos están en otro apartado. 

Resultados de seguimiento. En cuanto a las asignaturas, con un bajo porcentaje 

de aprobados/matriculados (< 60%) volvemos a incidir en Anatomía Veterinaria II, ya 

que es la única con un porcentaje con problema evidente (Anexo I-CAT). Hay un 

descenso en el porcentaje de alumnos aprobados y hay que analizar por qué.  

 Raduán Jaber toma la palabra y comenta qué está haciendo exámenes por 

parte coma cada día evalúa por grupo de práctica. Si lo aprueban esa parte se libera. 

Comenta que los alumnos están teniendo buenos resultados, pero no sabe si se 

debe a que durante estos primeros exámenes los alumnos no tenían carga de otros 

parciales o exámenes en otras asignaturas, sin embargo, la semana que viene 

volverá a hacer estos exámenes con una carga mayor de teoría y con los alumnos 

con otros exámenes de asignaturas. Miguel Batista comenta que los resultados los 

veremos en enero, pero insiste en que se deben de tomar medidas para mejorar los 
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porcentajes. Luigi Bertrana pregunta qué opinan los alumnos sobre estos exámenes 

parciales y Raduán le contesta que están bastante motivados. 

Resultados de seguimiento de alumnos matriculados. Destaca que hay 168 

alumnos matriculados en Anatomía Veterinaria II, representando casi el 50% de los 

alumnos matriculados en el Grado en Veterinaria 

 

 Las conclusiones que se pueden extraer son las siguientes 

 sobre el PATOE: se ha producido una estabilización en el porcentaje de 

estudiantes involucrados, ha sido como en la tasa de éxito  

 Programa de seguimiento: 

o 2020/2021 cuatro asignaturas no cumplen criterios 

o 2021/2022 8 asignaturas no cumplen criterios 

o 2022/2023 solo dos asignaturas no cumplen criterios con un porcentaje 

muy bajo para Anatomía Veterinaria II 

o 2023/2024 Anatomía Veterinaria II no cumple criterios y hay mejoría en 

Anatomía Veterinaria I y Fisiología Animal II. 

 

Se comenta que se les va a enviar un correo a los profesores implicados para 

que estudien y mejoren las tasas de rendimiento y de éxito 

 

 

 

4.- Ruegos y preguntas 

Julia Hernández pregunta si están definidas las medidas a tomar con los alumnos que 

tengan que usar el plan tutorial. Miguel le explica que no hay nada definido y pone un 

ejemplo de las medidas que toma, cuando tiene estudiantes en el PATOE. Natividad le 

llama la atención los bajos niveles de aprobados en la asignatura de fin de grado. Se le 

aclara que esto se debe a que no se presentan.  

 Natividad Ramírez también comenta si estas reuniones se podrían realizar online 

debido a que muchos profesores se tienen que desplazar para reuniones que se podrían 

realizar de forma online porque tienen muchos puntos de trámite. Miguel dice que algunas 
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comisiones sí se podrían realizar online, pero hay otras que siempre hay que hacerlas de 

forma presencial. Se termina la reunión sin más preguntas. 

 

 
 
 
 
 

En la ciudad de Arucas, a 18 de noviembre de 2024. 
 

La Secretaria 
 

Soraya Déniz Suárez 
 

 
 
  
Visto Bueno 
EL DECANO 
Miguel Batista Arteaga 
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